



Fließbandarbeit am Bockwurst-Bufett: Jana Herzberg, Wernfried Rünzel und Ursula Kregel (v.l.n.r.)

Presseinformation

Bockwurst-Bufett als Dankeschön

Schon vor einem Jahr hatte Fleischermeister Wernfried Rünzel aus Lichterfelde den Beschäftigten des GLG Werner Forßmann Klinikums in Eberswalde einen Imbiss spendiert: Da gab es 800 belegte Brötchen. Nun wollten sich der Fleischermeister und sein Team abermals auf besondere Art für den Einsatz des Krankenhauspersonals zum Wohle der Patienten in der momentan angespannten Zeit bedanken, diesmal mit einem Bockwurst-Bufett.

Der kleine Stand im Innenhof des Krankenhauses fiel schnell auf und lockte die Beschäftigten ins Freie. Lange warten musste niemand, die Bockwurstausgabe lief wie am Fließband. Meister Rünzel arbeitete Hand in Hand mit seiner Angestellten Jana Herzberg und der Betriebsratsvorsitzenden des Klinikums, Ursula Kregel. 450 Bockwürste galt es zu verteilen, dazu 100 kg Kartoffelsalat und Krautsalat.

Seine Motivation beschrieb Wernfried Rünzel in einem Statement: „Dies ist unser Dankeschön an das gesamte medizinische Personal für dessen Fleiß und Durchhaltevermögen in der Pandemie. Wir möchten damit den aufopferungsvollen Einsatz für kranke Menschen würdigen und wünschen allen, stationär wie ambulant, dass sie in den bevorstehenden Feiertagen auch Gelegenheit finden mögen, in besinnlichen Stunden im Kreis ihrer Familien neue Kraft zu schöpfen.“

Ursula Kregel bedankte sich im Namen aller Beschäftigten mit mehreren Weihnachtspäsenten bei dem Fleischerteam. Auch der Ärztliche Direktor des Klinikums, PD Dr. Sascha Weiß, sprach dem Fleischermeister seinen herzlichen Dank aus.



Die Betriebsratsvorsitzende des GLG Werner Forßmann Klinikums, Ursula Kregel, überreichte im Namen aller Beschäftigten dem Team Rünzel mehrere Weihnachtspäsenten als Dank. *Fotos: GLG*

